

# MANIFESTATION

## de protestation en solidarité avec la lutte du peuple en Iran



Les mouvements de protestation de ces dernières semaines, en Iran qui se sont poursuivis avec les manifestations du 9 juillet et auxquels le régime a riposté par de nombreuses arrestations et des tortures barbares dans les prisons, ont prouvé , une fois de plus, l'incapacité de la République Islamique à se réformer.

Dans un tel contexte de désaveu populaire, le 25 juillet est le jour où Ahmadinéjad se prépare à s'adresser au Parlement pour prêter serment .

Nous aussi, ce jour-là , en soutenant la lutte du peuple en Iran,

- pour la continuation de sa lutte,
- pour protester contre les arrestations,
- pour protester contre la torture féroce de simples citoyens et des activistes politiques,
- pour protester contre la mise à mort des personnes arrêtées, des jeunes hommes et femmes pendant leur détention,
- pour exiger la publication des noms des disparus et connaître leur sort,

nous organisons un rassemblement devant l'ambassade de la R.I. d'Iran.

Démocrates ! Progressistes !

Rejoignez- nous.

Comité de solidarité avec la lutte du peuple en Iran  
Gsm: 0486 48 43 65  
comitemobarezat@gmail.com

Date : samedi 25 juillet , de 13h à 15h

Lieu : ambassade de la République Islamique d'Iran.  
15, Avenue Franklin Roosevelt